

PROF. DR. ED. REHN

FREIBURG I. BR., DEN 8.1.
JOSEFSTR. 15

Hochverehrter Herr Kollege.

Als derzeitiger Vorsitzender der medizinisch- naturwissenschaftlichen Gesellschaft zu Freiburg habe ich die Ehre, Ihnen für Ihre Bereitwilligkeit in unserer Gesellschaft einen Vortrag zu halten, allerverbindlichst zu danken. Es gereicht uns zu einer besonderen Ehre, Sie in Freiburg begrüßen und Sie als Gast und Vortragenden unter uns sehen zu dürfen.

Mit dem Ausdruck vorzüglicher Hochachtung

Ihr sehr ergebener

E. Rehn